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会議顛末書 

 記 録 者 主幹 仲村 尭之 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和３年８月定例庁議 

年 月 日 令和３年８月２日（月）及び８月６日（金） 

時 間 ８月２日：午前１０時～午後５時１５分，８月６日：午前９時４０分～午前１０時 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ 令和２年度第２次ふるさと龍ケ崎戦略プランに係る進捗状況評価について［企画課］

【審議事項】 

・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

・ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響を受けたことはやむを得ないとして

も，一部評価が厳しい項目があるように思う。 

  ⇒ できるだけＫＰＩに即した評価をしなければ客観性が確保できない。コロナの

影響もあり，そういった意味では，ある程度評価が厳しくなる傾向となる。 

 ・ 令和３年度目標に設定していた各数値が適正だったのかという議論はするのか。 

⇒ 次期最上位計画策定の中で，現行プランのＫＰＩの妥当性も検証した上で，適

切な目標設定に努めていきたい。 

  また，事業評価と施策評価が混在してしまっている点も課題の一つである。 

 ・ ＫＰＩに基づく評価に担当者の思いが入ってしまうのは避けるべきだが，一方 

  で数値にこだわってしまうと事業の貢献度が見えなくなってしまうという課題もあ

るように思う。 

 ・ 合計特殊出生率をはじめとして今後減少が見込まれるような数値については，ベー

ス値からマイナスになるような目標値を設定するのはおかしいという議論も過去に

あったが，社会情勢などを鑑みればそのような目標があっても良いのではないか。 

 《協議結果》 

 ・ 了承 

 

２ 新保健福祉施設整備に係る進捗状況について［企画課］【審議事項】 

・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

・ 平面図完成後に施設の利用方法や人員数などに変更が出ると，平面図の作り直し

が必要となるケースも想定される。関係者間の調整は密にして進めるべき。 

《協議結果》 

 ・ 了承 

 

３ 旧北文間小・第４期校舎の利活用について［スポーツ都市推進課］【審議事項】 

・ 資料に基づきスポーツ都市推進課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

 ・ 「小貝川に近い北文間地区の立地を利用した屋外スポーツの普及」というコンセプ

トが，小貝川沿いを活用したサイクリングロードやウォーキングロードなどの拠点

として活用することを指しているのであれば，その点も含めたコンセプトであると

いうことも説明した方がよい。 

  ⇒ そのようはコンセプトもあるので，説明する際には留意したい。 
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 ・ 使用料の根拠は。 

  ⇒ 原価計算の結果，１，１００円ということであった。そこから受益者負担率５０

パーセントとして算出し，５００円に設定した。 

《協議結果》 

 ・ 了承 

 

４ 龍ケ崎市森林公園の魅力度アップに向けた再整備計画について［都市施設課］ 

【審議事項】 

・ 資料に基づき都市施設課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

 ・ 各提案の中には費用面の提示がないようだが，担当課としてどの程度の額までであ

れば対応できるかといった考えはあるのか。 

⇒ 概算額は示されているところではあるが，正確な費用の算出は基本計画策定の

中で示していきたいと考えている。 

 ・ 年間を通じて活用できるような収益重視の場とするのか，憩いの場とするのか，そ

うした整備の方針は決まっているのか。 

⇒ 整備の方針は詳細には決まっていないが，年間を通じて活用できればと考えて

いる。 

・ 事業提案ではキャンプ場の活用が多く上がっているが，市として提案に含めるよ

う指定したのか。 

  ⇒ そのような指定はしていない。 

・ 国の補助金の補助率はどんどん低くなっていく傾向にあり，また現在は新型コロ

ナウイルス感染症対策に係る臨時交付金等の支出も多いことから，今後は国の補助

金の取り合いになることが想定される。調整は早めに進めた方がよい。 

《協議結果》 

 ・ 了承 

 

５ 龍ケ崎市改革推進本部会議の設置について［法制総務課］【審議事項】 

 ・ 資料に基づき行政監察監及び法制総務課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

 ・ 第三者委員会において官製談合事件の背景や再発防止策を検討している中，こうし

た組織を立ち上げて第三者委員会と別に動こうとするのはなぜなのか。 

  ⇒ 第三者委員会の報告を待たずに自ら動けることもあると思う。再発防止に向け

て具体的に動いていることを対外的にアピールするのは大切ではないかと考えて

いる。 

 ・ 既に組織されている行政経営推進本部やコンプライアンス推進委員会をベースと

して取り組んでいけばよいのではないか。 

 ・ 当業務に従事する職員の確保については慎重に進めていただきたい。 

《協議結果》 

 ・ コンプライアンス推進委員会をベースとして組織を構成することで了承 

 

６ 令和２年度龍ケ崎市住民基本台帳に基づく転入・転出状況分析（報告） 

令和２年度転入・転出時アンケート集計結果（報告）［シティセールス課］ 

【報告事項】 

 ・ 資料に基づきシティセールス課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

 ・ 龍ケ崎市から一度転出した人がなぜ戻らないのか，理由をおさえた方がよい。ま

た，回答者の考えが見えにくくなってしまうので，「どちらでもない」という項目は

入れない方がよいのではないか。 

《協議結果》 

 ・ 了承 

 

７ 令和２年度成人式典代替行事について［文化・生涯学習課］【報告事項】 

 ・ 資料に基づき文化・生涯学習課から説明を行った。 
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 《主な意見・質疑等》 

 ・ 今年度開催予定である令和３年度成人式に，令和２年度成人式を重ねて開催するこ

とも検討したが，新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況の先行きが不透明な中，

今回も中止となってしまい，２年続けて先送りになってしまうということは避けた

い。 

・ 市民が多く集まる機会として，市政７０周年記念事業が開催されることを踏まえ，

その機会に合わせての開催を検討していきたい。 

《協議結果》 

 ・ 了承 

 

要措置事項  

情 報 公 開  公   開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 
 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

 


